



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeimeldungen der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

aus Halle (Saale), Saalekreis, Burgenlandkreis und Mansfeld-Südharz

Halle (Saale)

Diebstahl

In der Nacht von Freitag zu Samstag entwendeten Unbekannte ein im Schleifweg gesichert abgestelltes Motorrad der Marke KTM.

Zwei Fahrräder wurden ebenfalls in der Nacht von Freitag zu Samstag nach einem Einbruch in ein Mehrfamilienhaus in der Kiewer Straße von Unbekannten aus dem Hausflur gestohlen.

Verkehrsunfall

In Halle (Saale), Albert-Einstein-Straße beschädigte Samstag kurz nach 17.00 Uhr ein Autofahrer beim Einfahren in eine Parklücke ein geparktes Fahrzeug. An Beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden. Der einparkende Fahrzeugführer stand unter Alkohol, eine Atemalkoholkontrolle ergab über ein Promille. Es erfolgte eine Blutprobenentnahme durch einen Arzt. Der Führerschein des PKW-Fahrers wurde sichergestellt.

Raubstraftat

Zu einer Raubstraftat kam es Samstag gegen 23.30 Uhr in Halle (Saale), Hermannstraße. Ein 17-jähriger wurde von einem Unbekannten angesprochen und nach Geld gefragt. Der Täter hielt dabei einen Schraubenschlüssel in der Hand, setzte diesen jedoch nicht ein. Er erhielt eine geringe Menge an Bargeld und flüchtete.

Saalekreis

Herbeiführen einer Sprengstoffexplosion

Mücheln- Samstag gegen 23.50 Uhr kam es in einem Mehrfamilienhaus in der Beethovenstraße, in welchem unter anderem Asylsuchende untergebracht sind, zu einer lauten Detonation eines vermutlich pyrotechnischen Erzeugnisses. An einer Wand und zwei Türen entstand hierdurch Sachschaden. Personen wurden nicht verletzt. Die Ermittlungen wegen Herbeiführen einer Sprengstoffexplosion wurden aufgenommen und dauern an.

Fahren unter Alkohol

Bad Dürrenberg- Nach einem Hinweis kontrollierten Polizeibeamte Samstag gegen 21.45 Uhr in der Leipziger Straße einen PKW-Fahrer, der durch seine unsichere Fahrweise auffiel. Eine Atemalkoholkontrolle bei dem Mann ergab über zwei Promille. Es erfolgte eine Blutprobenentnahme durch einen Arzt. Der Führerschein des 33-jährigen wurde sichergestellt.

Streitigkeiten in Wohnung

Braunsbedra- In einer Wohnung kam es am Samstag kurz vor Mitternacht zu einem Streitgespräch zwischen zunächst zwei Personen, weitere Personen waren anwesend. Dabei sollen Äußerungen, welche den Tatbestand der Volksverhetzung erfüllen sowie beleidigende Inhalte, gefallen sein. In der weiteren Folge kam es zu Handgreiflichkeiten. Mehrere Anzeigen wurden aufgenommen, die Ermittlungen dauern an.

Körperverletzung

Bad Lauchstädt- Im Ortsteil Schafstädt, Merseburger Straße kam es am Samstag kurz vor 11.00 Uhr zu einem Streit unter zwei Bekannten, welche in der Merseburger Straße aufeinandertrafen. In der weiteren Folge soll ein Beteiligter (22) mittels einer Schreckschusswaffe einen Schuss gegen den Kontrahenten abgegeben haben. Der 32-jährige wurde leichtverletzt und ärztlich behandelt. Der mittlerweile geflüchtete 22-jährige wurde in Tatortnähe gestellt. Die Ermittlungen dauern an.

Burgenlandkreis

Geschwindigkeitsmessgerät beschädigt

Weißenfels- Im Ortsteil Leißling wurde am Sonntag gegen 01.45 Uhr ein mobiles Geschwindigkeitsmessgerät der Stadt Weißenfels auf unbekannte Art und Weise beschädigt. Anwohner vernahmen einen lauten Knall und dann Rauchentwicklung an dem Geschwindigkeitsmessanhänger. Vor Ort wurden Spuren gesichert und das Gerät sichergestellt. Die Ermittlungen dauern an.

Auseinandersetzung

Weißenfels- Samstag gegen 17.50 Uhr kam es in einer Wohnung im Südring zu einer Auseinandersetzung zwischen dem Bewohner und zwei Männern. In der weiteren Folge kam es zu Tätlichkeiten, auch ein Messer kam ins Spiel. Bei dem Handgemenge erlitt der Bewohner eine Schnittverletzung an der Hand, welche ärztlich versorgt wurde. Die anderen zwei Personen flüchteten, konnten jedoch in Tatortnähe von der Polizei gestellt werden. Einer von Ihnen wurde vorläufig festgenommen. Die Ermittlungen dauern an.

Kontrolliert

Zeitz Samstag gegen 13.40 wurde der Fahrer eines E-Scooter in der Straße Badstubenvorstadt kontrolliert. Der E-Roller war nicht pflichtversichert. Ein Drogenschnelltest bei dem Nutzer verlief positiv, so dass eine Blutprobenentnahme durch einen Arzt erfolgte. Gegen den 33-jährigen wurde Anzeige erstattet und die Weiterfahrt untersagt.

Verkehrsunfall

Naumburg- In der Halleschen Straße kurz vor dem Ortsausgang musste Samstag kurz nach 13.00 Uhr ein PKW verkehrsbedingt bremsen, da er abbiegen wollte. Der nachfolgende Fahrzeugführer bemerkte dies zu spät und fuhr auf. Es entstand Sachschaden.

Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst

Verkehrsunfall

A38/Mansfeld-Südharz- Ein PKW befuhr die A38 in Richtung Leipzig. Höhe Rothenschirnbach wich der Fahrer des Wagens einem Greifvogel aus. Das Fahrzeug kam dabei nach rechts von der Fahrbahn ab und kollidierte mit der Schutzplanke. Personen wurden nicht verletzt, am PKW und drei Segmenten der Schutzplanke entstand Sachschaden.

Mansfeld-Südharz

Einbruch

Hettstedt- Im Ortsteil Walbeck brachen Unbekannte in der Nacht von Samstag zu Sonntag in das Vereinsgebäude und zwei Garagen des Sportvereins ein. Entwendet wurden nach einem ersten Überblick Getränke und eine Lautsprecherbox. Mehrere Türen und Fenster wurden zudem beschädigt.

Bedrohung

Eisleben- Am Klosterplatz kam die Polizei Samstag kurz nach 21.00 Uhr zum Einsatz. Auslöser war eine verbale Bedrohung eines 20-Jährigen gegen einen Bekannten im Alter von 16 Jahren. Die Beamten beruhigten die Gemüter. Gegen den 20-Jährigen wurde Anzeige erstattet.

Diebstahl

Hettstedt- Unbekannte entwendeten am Samstagabend zwischen ca. 21.00 und 22.00 Uhr ein im Dahlienweg gesichert abgestelltes Moped S51. Die Simson wurde zur Fahndung ausgeschrieben.

Hettstedt- Der Tierpark im Ortsteil Walbeck wurde in der Nacht zu Sonntag von Unbekannten heimgesucht. Sie versuchten in den Kiosk einzudringen, scheiterten jedoch. Ein Einbruchversuch in das Hauptgebäude misslang ebenfalls, in einen Abstellraum gelangten der oder die Täter dann doch noch. Aus diesem wurde eine Heckenschere und eine Motorsäge entwendet. Durch die Aufbruchsversuche und den Einbruch entstand zudem Sachschaden von etwa 900,- Euro.

Verkehrsunfälle

Eisleben- Samstag gegen 14.15 Uhr befuhr ein PKW den Mühlenweg aus Richtung Osterhausen in Richtung Kleinosterhausen und kam nach rechts auf den Schotterstreifen ab. Beim Gegenlenken geriet das Fahrzeug außer Kontrolle, kam kurz vor der Ortslage Kleinosterhausen nach links von der Fahrbahn ab und im Straßengraben zum Stehen. Im Wagen wurden mehrere Airbags ausgelöst. Der Fahrer (55) wurde verletzt und ärztlich behandelt. Eine Atemalkoholkontrolle verlief positiv, so dass eine Blutprobenentnahme erfolgte. Sein Führerschein wurde sichergestellt. Am Fahrzeug entstand wirtschaftlicher Totalschaden. Auch die örtliche Feuerwehr kam zum Einsatz.

Mansfeld- Ein PKW befuhr die K2335 (Möllendorfer Straße) aus Richtung Mansfeld in Richtung Möllendorf. Auf Höhe Schiefer Berg querte ein Reh die Fahrbahn. Trotz eingeleiteter Gefahrenbremsung kam es zum Zusammenstoß mit dem Tier. Am Fahrzeug entstand ca. 1.000,- Euro Sachschaden, das Reh flüchtete.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de